

Notre-Dame de
depuis son
elle avait été
Québec dans une
, et de là dans
sa propriété,
eût perdu les
à celle du
une nouvelle
par le Très
, en date du
l'Immaculée-
cé par celui de
établie par Pie
maisons et ses
se multipliè-
II leur rendit
un bref du 17
es grâces accor-
s autres prédé-
s congrégations
la Compagnie

de Jésus ; et par un nouveau rescrit, en date du 7 mars 1825, il étend les mêmes faveurs à toute Congrégation affiliée à la Congrégation du Collège Romain, quel qu'en soit le directeur.

Cependant la Compagnie de Jésus était rentrée en Canada le 31 mai 1842. Monsieur Joseph Signai désira lui rendre la direction de son ancienne Congrégation. Le 5 août 1849, le Révérend M. Charles Cazeau, directeur de la Congrégation de Notre-Dame de Québec, présenta au Conseil le Révérend Père Louis Saché, S. J., qui devenait son successeur. Depuis ce temps, selon le désir de l'Ordinaire, la Congrégation a été dirigée par un Père de la Compagnie, désigné par le Supérieur Général de la mission du Canada.

En 1864, les Congrégations célébraient le trois-centième anniversaire de leur naissance. A cette occasion, Pie IX exprimait le désir de voir les fidèles, et surtout les jeunes gens, s'enrôler dans ces saintes institutions.